

学校だより

めざす児童像

- 考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



平成30年10月4日 No.6

<第41回運動会 応援ありがとうございました!>



保護者の皆様、地域の皆様のあたたかい声援のもと、第41回運動会を無事終えることができました。

全校児童はこの日まで、表現や競技、係活動や応援にねらいをもって取り組んでいました。特に応援は、5・6年生を中心に、毎日それこそ全力全開でがんばっていました。その成果をご来賓・保護者・子ども見守り隊・地域の皆様の見守る中、十分発揮できたと思います。



また、今年も地元中学生が自主的にお手伝いに参加してくれました。白峰保育園の子ども達の演技も、たいへんかわいらしく、微笑ましかったですね。

育友会の皆様にも準備・後片付けをご協力いただきとても助かりました。本当にありがとうございました。



10月19日(金)は 授業参観・引き渡し訓練です

- ・ 授業参観 (5限 13:40~14:25) 各教室
- ・ 引き渡し訓練 (14:35~15:10) (会場・コミュニティホール)

※「水害土石流発生の可能性が高く、学校が危険」との想定で、引き渡し訓練を実施します。

11月2日(金) 19:00~21:00 にコミュニティホールで育友会主催のバザーが開催されます。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

